

A la une du site de la Chaire en novembre 2006

Parution d'un ouvrage sur la responsabilité sociale

Ouvrage « Responsabilité sociale : vers une nouvelle communication des entreprises ? » de Patrice de la Broise et Thomas Lamarche (éds), avec une préface de Michel Capron.

La Chaire dans les médias

Écoutez l'intervention de Corinne Gendron dans un reportage portant sur la conférence « entreprises et développement durable » organisée par Unisfera. Le reportage a été diffusé à l'émission Macadam Tribus le 24 novembre dernier.
<http://www.radio-canada.ca/radio/emissions/document.asp?docnumero=28938&numero=62>

Merci à tous les collaborateurs de la Chaire!

Lors de la réception de son prix hommage pour sa contribution exceptionnelle au rayonnement de l'École des sciences de la gestion, notre Titulaire, Corinne Gendron, a chaleureusement remercié les fidèles collaborateurs de la Chaire, les anciens comme les présents.

En savoir plus : <http://www.uqam.ca/nouvelles/2006/06-288.htm>
/Pages/docs/pdfAccueil/7_novembre_2006.pdf

Élaboration de la norme ISO 26 000

La Chaire participe aux consultations pour l'élaboration de la norme de responsabilité sociale ISO 26 000

Pour plus d'information : /Pages/docs/pdfAccueil/28_novembre_2006.pdf

La Chaire en faveur de la triple reddition de comptes

La Chaire a pris part aux [Tables rondes nationales sur la responsabilité sociale de l'entreprise](#) organisées par le Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

Visualiser le mémoire de la chaire

Pour information : /Pages/docs/pdfAccueil/Communique_memoire_RSE.pdf
Consultez également le mémoire de Gisèle Belem : [L'industrie minière malienne : la nécessité de la régulation et du renforcement des capacités](#)